

ABSTRAK

Saiful Basroni, 2811123207, “Pendidikan Akhlak dalam Membentuk Keluarga Harmonis di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek”, di bimbing oleh Dr. Luk Luk Nur Mufidah, M. Pd.I

Kunci: Pendidikan Akhlak

Konteks Penelitian ini adalah bahwa persoalan akhlak cukup mencolok dengan bertambahnya angka kriminalitas dan berbagai macam bentuk penyimpangan moral. Dalam kehidupan suatu bangsa, pendidikan sangat mutlak diperlukan khususnya pendidikan akhlak, untuk mencapai atau mewujudkan manusia yang terampil, cerdas, berkepribadian yang mulia dan diridhoi oleh Allah SWT.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah: (1) Bagaimanakah pemberian nasehat dan contoh yang baik dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek? (2) Bagaimanakah penanaman rasa kasih sayang dan saling menghormati dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek? (3) Bagaimanakah pemberian tugas dan tanggung jawab dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek? (4) Bagaimanakah larangan dan pemberian sanksi dari perbuatan tercela dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek?

Adapun tujuan dari penelitian yang akan dilakukan ini adalah; (1) Untuk mengetahui pemberian nasehat dan contoh yang baik dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. (2) Untuk mengetahui penanaman rasa kasih sayang dan saling menghormati dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. (3) Untuk mengetahui tugas dan tanggung jawab dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek. (4) Untuk mengetahui larangan dan pemberian sanksi dari perbuatan tercela dalam keluarga di Desa Wonorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan penelitian kualitatif. Metode yang digunakan dalam teknik pengumpulan data adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah kualitatif dengan langkah reduksi data, display data atau penyajian data, dan menarik kesimpulan atau verifikasi.

Dari hasil penelitian penulis menemukan beberapa temuan peneliti diantaranya Keluarga di Desa Wonorejo memberikan lingkungan yang kondusif untuk perkembangan anak, menanamkan tugas dan tanggung jawab serta memberikan hukuman yang mendidik kepada anak yang melakukan kesalahan.

ABSTRACT

Saiful Basroni, 2811123207, "Moral Education in Forming Harmonious Families in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek", advisor by Dr. Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I

Keywords: Moral Education

Context this study is that morality is quite striking with the increasing number of criminals and various forms of moral deviation to achieve or manifest human skilled, intelligent, noble personality and blessed by Allah SWT.

The focuses of research in writing this thesis are: (1) How is giving advice and good example in the family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari District of Trenggalek? (2) How is the planting of affection and mutual respect in family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek? (3) How is the assignment of duties and responsibilities in the family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek? (4) How is the prohibition and sanction of disgraceful actions in the family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek?

The purpose of this research will be; (1) To know the giving of advice and good example in the family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari District of Trenggalek. (2) To know the planting of affection and mutual respect in family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek. (3) To know the duties and responsibilities in the family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek. (4) To know the prohibition and sanction of misconduct in family in Wonorejo Village, Sub-district Gandusari, District of Trenggalek.

In this study the authors use qualitative research. The methods used in data collection techniques are interview, observation and documentation. Data analysis used is qualitative with data reduction step, data display or data presentation, and draw conclusion or verification.

From the results of research the authors find some research findings, the Family in Wonorejo village provides an environment conducive to child development,

Furthermore, from the results of research the problem planting a sense of affection and mutual respect in the family in the Wonorejo Village Sub-District Gandusari District of Trenggalek are family in the village of Wonorejo very emphasized planting a sense of affection to the living creatures and planting a sense of affection to God through religious activities, to instill the duties and responsibilities and make a mistake there is also an explanation of his mistake, then punish with an educational penalty.

المُلخَص

سيفالْبشروي، 2811123207، "التربية الأخلاقية في تشكيلاً لأسرة متناغمة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك"، المشرفة الدكتور لوك لوك نورمفيدة، الماجستير.
الكلمات الرئيسية: التربية الأخلاقية

سياق هذه الدراسة هو أن قضية أخلاقية لافَت للنظر جداً مع زيادة معدلات الجريمة و مختلف أشكال الانحراف الأخلاقي، لأنَّ التعليم الأخلاقي واحد من احتياجات الإنسان مهمة جداً المحاولة لتحقيق أو ندرِك رجل الماهرة، و ذكي، و الشخصية النبيلة و التي بَارَكها الله سبحانه و تعالى.
محور البحث في هذه الأطروحة هي: (1) كيف تقديم المشورة و أمثلة جيدة في الأسرة القرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك؟ (2) كيف عرس المودة و الاحترام المتبادل في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك؟ (3) كيف تقديم واجبات و مسؤوليات في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك؟ (4) كيف يمكن للحظر و معاقبة سوء السلوك في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك؟

الغرض من هذا البحث هو الذي سيتم إجراؤه (1) لتحديد تقديم المشورة و أمثلة جيدة في الأسرة القرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك (2) لتحديد عرس المودة و الاحترام المتبادل في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك (3) لتحديد الواجبات و مسؤوليات في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك (4) لتحديد حظر و معاقبة سوء السلوك في الأسرة في قرية وونوريجو وصاية على العرش جاندوساري منطقة ترانجاليك.

في هذه الدراسة، استخدمت المؤلفون البحث النوعي. و كانت الأساليب المستخدمة في تقنيات جمع البيانات و المقابلات، و الملاحظة و التوثيق. تحليل البيانات المستخدمة هي النوعي للحد من البيانات الخطوة، عرض البيانات أو عرض البيانات، و استخلاص النتائج أو التحقيق.

من نتائج معدو الدراسة وجدت العديد من النتائج التي توصلت إليها الدراسة، هو الأطفال في قرية وونوريجو عدم وجود سبيل المثال الوالدين و توفر الأسرة بيئة مواتية لنمو الأطفال و عرس واجبات و مسؤولياتو يطلب سوء السلوك و عندما جعلوا لأطفالاً لأخطاء توفير الأسرة شرحاً للخطأ، ثم معاقبة مع العقوبة التي تنقيف.

